

Auch in diesem Jahr wollen wir beim Fest an der Donau mit dem Projekt "Fisch-Plastik! Plastik-Fisch" mit Mitteln der Kunst auf das wachsende Problem der Umweltbelastung durch Plastik aufmerksam machen.

Heuer mit Schwerpunkt Zigarettenkippen.

Allein in Deutschland werden jährlich etwa 106 Mrd. Zigaretten geraucht. Nach Schätzungen der Weltgesundheitsorganisation (WHO) landen 2/3 aller gerauchten Zigaretten auf dem Boden. Weltweit gelangen so etwa 4,5 Billionen Zigarettenkippen pro Jahr in die Umwelt.

Konventionelle Zigarettenfilter werden aus Zellulose-Acetat hergestellt – einem Kunststoff. Die Zerfaserung dieses Materials in kleinste Plastikpartikel kann viele Jahre dauern und trägt in letzter Konsequenz zur Belastung der Meere durch Mikroplastik und Giftstoffe bei.



Bitte sammelt mit!

Zur Installation am Fisch zum Donaufest brauchen wir viele mit Kippen befüllte "Fischschuppen".

Eine Fischschuppe lässt sich ganz einfach aus Abfall basteln. Man benötigt nur eine Folie und einen Tacker. :)

Hier ist eine Anleitung:

Bastelanleitung für Kippen-Fischschuppen



 Folie (mehr oder weniger durchsichtig, darf auch bedruckt sein)



- Ränder umschlagen und zusammentackern, so dass grob eine ovale bis runde Tüte entsteht
- eine Seite offen lassen



- Kippen sammeln und einfüllen
- · Öffnung zutackern
- PostIt mit Infos zur Sammelstelle drauf (optional)

Die fertigen Schuppen können bis Mittwoch, 8.5. bei der Geschäftsstelle des Bund Naturschutz, Amanstraße 21 in Deggendorf, abgegeben werden (in die Box vor der Eingangstür auf der Gebäuderückseite). Alternativ auf's Donaufest mitbringen.

Wir bedanken uns im Voraus herzlich bei allen Mithelfern!